## Karneval im Juni



Mutterstadts Partnerstadt Oignies (Nordfrankreich) richtet traditionell seinen Fastnachtsumzug im Juni aus.

Angeführt vom Riesen Almarus, einer fast fünf Meter hohen Pappmascheefigur aus der Kreuzfahrerzeit, ziehen buntgekleidete Fastnachter in historischen Trachten, Pompon schwingende Gardemädchen und Repräsentanten verschiedener Vereine und Gruppen in entsprechenden Kostümen durch die Straßen der Stadt. Ein riesiger Karnevalswagen in Form eines Schiffes verschießt Unmengen von Konfetti auf die Zuschauer am Straßenrand und mehrere, auf den Zug verteilte Musikzüge sorgen für weitere Stimmung.

Eine Abordnung des Partnerschaftsvereins Mutterstadt war unter den Zuschauern. Vielleicht marschieren im nächsten Jahr Mutterstadter selbst im Umzug mit.

(Amtsblattbericht vom 15.06.2006)